
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE SAN BLAS 

 
 

FECHA: jueves 02 diciembre 2010, a las 18:00 
LUGAR: Salon de Actos del Centro Cultural  Buero Vallejo, sito en calle 

Boltaña, nº 27                                                                        
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Carmen González Fernández 
VICEPRESIDENTE: Manuel Caro Santantón Las Rosas 
PORTAVOZ: Pablo Morena López Las Musas 
SECRETARIO: M.ª Antonia Atilano Ortiz 

 

ASISTENTES: 

 

VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP Alberto Díaz Álvarez 
José Emilio Franco Uría 
Victor José Gutiérrez Sánchez 
Julio Marinas Gómez 

Grupo político PSOE Antonio Aranda Blanco 
Grupo político IU Alfredo Gijón Escobar 

 

 

ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos Andrés Cabrera Hernando Amistad de Canillejas 
Miguel Ángel García Sanz Polígono H de San Blas 
Alejandro Pariente Álvarez Polígono H La Unión 
Yolanda Rodriguez Martínez Hogar de Belén 
Agustina Serrano Molina San Blas-Simancas 

 

 

ENTIDADES: 

Deportivas Miguel Ángel García Sanz C. Dep.Elemental Polígono-
H San Blas 

 

 

VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

  

 

 

REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Centros Municipales de 
Mayores 

Manuel Fernández Bustos  

 

 



INVITADOS: 

Gerente del Distrito Gerardo Ravassa Checa 

 

NO ASISTEN: 

Grupo político PP Alberto Manuel Campos Gil 
Grupo político PSOE Francisco Ramírez Martín 
Asociaciones de Vecinos Eloisa Alarcón Morales Ateneo Las Mercedes para 

Cultura y Deporte 
Alejandro Llop Fernández Ciudad Pegaso 
José Ángel Vicente Cabanillas Ciudad Fin de Semana 

Deportivas Juan Carlos Seguí Núñez A.D.A.E. Simancas 
Culturales Manuel Godoy Fernández Aula de Cultura Altamira 
Carácter Social Manuel Calzada Centeno ONG Madrid Zona Este 

(OMZE) 
José Luis Martínez de Miguel CIRVITE (Circulo 
Convivencial Límite) 

Apoyo Mutuo M.ª Carmen Gil Vela Asociación PAUTA 
Iluminada Martín Crespo ALCER Madrid 

Comerciantes Fernando San Miguel Sánchez Asoc. Comerciantes y 
Autónomos San Blas-Canillejas 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Ainhoa Espadero Ruiz 
Nieves Olmo Navas 
Francisca Quesada Expósito 
Cristóbal Rodriguez Molino 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Cintia Vera Gutiérrez 

Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

José Joaquín Valenciano Ortega 

Junta Local de Seguridad José Ángel Estebaranz Pérez 
Consejero Técnico del 
Distrito de San Blas 

Vicente Álvarez Martín Consejero Técnico del Distrito 
de San Blas 

 

RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación si procede del acta de la sesión ordinaria de 22 de junio de 
2010 
Propuesta:  
Aprobación del acta de la sesión anterior. 
Acuerdo:  
Aceptada la observación, se aprueba por unanimidad el acta 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
Observaciones:  
El Sr. Cabrera expone que no se ha incluido su última intervención comunicando el 
acuerdo de los representantes de las entidades vecinales de no asistir a las 
comsiones permanentes. 
 
 

Punto: 2.- Debate sobre el servicio de limpieza viaria y recogida de residuos en el 
Distrito de San Blas 
Tema tratado:  
Los servicios técnicos del Área de Gobierno de Medio Ambiente informan sobre los 
servicios de limpieza viaria y recogida de residuos en el Distrito de San Blas, con 
especial referencia a los ajustes motivados por la aplicación del Real Decreto-Ley 
de medidas de reducción del déficit público de 20 de mayo de 2010; para su 



RESUMEN DE TEMAS: 

cumplimiento, el Ayuntamiento de Madrid, mediante acuerdo de la Junta de 
Gobierno de fecha 15 de junio de 2010, ha adoptado diversas medidas, 
reduciendo una media de 15% sobre todos los gastos corrientes. 
Acuerdo:  
 
 
 
Punto: 3.- Información sobre la campaña de asfaltado en 2010 
Tema tratado:  
La Sra. Concejal Presidente informa sobre las calles en las que se ha efectuado el 
asfaltado durante 2010 así como las calles previstas para la campaña de 2011. 
Acuerdo:  
 
 
 
Punto: 4.- Propuesta de actuación en relación con el presupuesto para 2011 
Tema tratado:  
Se informa que el grupode trabajo creado no se ha reunido. La Sra. Concejal 
Presidente informa sobre las líneas generales del Proyecto de Presupuestos del 
Distrito de San Blas para 2011. 
Acuerdo:  
 
 
 
Punto: 5.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
Se informa sobre la próxima convocatoria de una reunión con todos los vecinos 
interesados para explicar el proyecto de Mequinenza. 
Se trata el ahorro energético del plan de ahorro energético de los edificios 
municipales, cerrando a las 17,00 horas y  el cambio de hora de los Plenos de la 
Junta Municipal 
Se plantea que el Ayuntamiento podría obtener fondos si facilita las condiciones de 
pago para adquirir la propiedad de las viviendas del Plan 18.000. 
Se debate sobre el proyecto de construcción de un Centro de Mayores y de Día en 
Las Musas. 
Se trata el tema relativo a las medidas previstas para romper con las barreras 
arquitectónicas, con especial referencia a la instalación de ascensores. 
Acuerdo:  
 
 

 

 

 
 


